

障害者スポーツ大会

そ——れいっ!!!!

8月26日に青森県総合運動公園で青森県障害者スポーツ大会が開催され、みんなで練習してきた成果を発揮しました！見事メダルを勝ち取り、拍手喝采を受けていました♪

職員研修

白鳥ホームではより良い利用者支援を行うため、外部主催の研修会へ積極的に参加し、自己研摩に努めています。

今年度も多くの研修会に参加してきており、その中でも福利厚生センター「ソウエルクラブ」主催の『レクリエーション・リーダー養成講習会』『広報講習会』『接遇講習会』『メンタルヘルス講習会』『OJTスキルアップ講習会』『ディズニーアカデミー』には6名の職員が参加しました。講習会後にはその成果を共有するために全職員対象に伝達研修を実施しています。



編集後記

冬の寒さを感じる季節となりました。山頂では雪も観測され、そろそろ雪が降り積もるのかなと感じております。風邪をひかないように防寒対策を取り組んで、青森の冬を乗り切りたいと思います。

これから行事	十一月 忘年会
一二月 カラオケ発表会	餅つき

十一月から介護支援員として働くことになりました。利用者が笑顔で豊かな生活ができるよう支援していくたいと思いますので宜しくお願い致します。



介護支援員
田中 千秋

よろしくお願ひします